

ablas

# Colours

## German Sentences



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	A quick glance through the window revealed the black car stopping beside the building.	Ein kurzer Blick durch das Fenster zeigte das schwarze Auto, das neben dem Gebäude hielt.
<input type="checkbox"/>	The plate was yellow with a black number consisting of two digits, a space, and three digits.	Die Platte war gelb mit einer schwarzen Zahl, die aus zwei Ziffern, einem Leerzeichen und drei Ziffern bestand.
<input type="checkbox"/>	Something blue in the shadow of the trees caught our attention.	Etwas Blaues im Schatten der Bäume erregte unsere Aufmerksamkeit.
<input type="checkbox"/>	There is a good deal of variation in the colour of the fur, the prevailing tint being grey.	Es gibt eine Menge Variationen in der Farbe des Fells, die vorherrschende Tönung ist grau.
<input type="checkbox"/>	From the porch, we could see a huddled figure sitting under a large red umbrella on the edge of the pier.	Von der Veranda aus konnten wir eine zusammengekauerte Gestalt sehen, die unter einem großen roten Regenschirm am Rande des Piers saß.
<input type="checkbox"/>	They belong to the rich man who lives in the big white house there among the trees.	Sie gehören dem reichen Mann, der im großen weißen Haus dort zwischen den Bäumen lebt.
<input type="checkbox"/>	His gaze turned to the east, where yellow lined the horizon.	Sein Blick wandte sich nach Osten, wo Gelb den Horizont säumte.